



DR. STEPHAN ACKERMANN
BISCHOF VON TRIER

Trier, im Januar 2026

Wahlaufruf zur Wahl der Räte in den am 01. Januar 2026 neu errichteten Pfarreien

Liebe Mitchristinnen und Mitchristen in den neu errichteten Pfarreien,

„Mitreden! Der Zukunft eine Stimme geben.“ So lautet das Motto für die Wahl der Räte am 7./8. Februar 2026.

Aus der Überzeugung heraus, dass Glaube und Kirche wesentlich aus dem Engagement aller Getauften leben, engagieren sich viele Menschen in unserem Bistum in den ehrenamtlichen Gremien unserer Pfarreien.

Angesichts der Herausforderungen dieser Zeit braucht unsere Kirche, die sich den Menschen zuwendet und für sie da sein will, auch in Zukunft Engagierte, die in den gewählten Räten vor Ort mitberaten, mitbestimmen und mitverantworten.

Zahlreiche ehrenamtlich tätige Christinnen und Christen haben in den letzten Wochen die Fusionen und die damit einhergehenden Wahlen mit großem zeitlichem Einsatz sorgfältig vorbereitet. Ihnen gilt mein herzlicher Dank.

Mehrere hundert Kandidatinnen und Kandidaten haben ihre Bereitschaft zur Mitarbeit im Rat einer neu errichteten Pfarrei erklärt, um Verantwortung für die weitere Entwicklung des christlichen Lebens zu übernehmen. Jede und jeder Einzelne von Ihnen gibt bereits mit dieser Kandidatur ein individuelles Glaubenszeugnis in die Mitte einer pluralen Gesellschaft hinein.

Bitte würdigen und unterstützen Sie das Engagement in den Räten, das für die weitere Entwicklung unserer Kirche unverzichtbar ist: Machen Sie - schon ab 16 Jahren - von Ihrem verbrieften Wahlrecht Gebrauch und geben Sie am 7./8. Februar Ihre Stimme ab: Sei es in Form einer Urnenwahl, sei es in Form der Briefwahl.

Der Segen Gottes möge Sie alle im neuen Jahr begleiten.

*76r
+ Stephan Ackermann*